

El Partido Colorado expresa su firme rechazo a la parodia de "El mercader de Venecia" realizada por Caballeros

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-partido-colorado-expresa-su-firme-rechazo-a-la-parodia-de-el-mercader-de-venecia-realizada-por-caballeros_16661.php

EL PARTIDO COLORADO EXPRESA SU FIRME RECHAZO A LA PARODIA DE 'EL MERCADER DE VENECIA' REALIZADA POR CABALLEROS

Principal

El Partido Colorado expresa su firme rechazo a la parodia de "El mercader de Venecia" realizada por Caballeros

El Partido Colorado manifiesta su rotundo desacuerdo con la reinterpretación de "El mercader de Venecia" presentada por Caballeros.

Repudio del Partido Colorado a Actuaciones Antisemitistas en Carnaval

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Colorado emitió un comunicado este lunes expresando “su más enérgico repudio” hacia las actuaciones del grupo de parodistas Caballeros, quienes, en su presentación de “El mercader de Venecia”, realizaron comentarios que fueron calificados como antisemitistas y cargados de discurso de odio, lo cual denigra a la comunidad judía.

La fuerza política resaltó que es “inaceptable” permitir mensajes que fomenten la discriminación y el odio en el concurso oficial de carnaval.

El partido argumenta que “la libertad de expresión, un derecho fundamental, no ampara la incitación a la violencia”.

Desde el CEN colorado se instó a Caballeros a “revisar la obra” y eliminar “las partes que contienen expresiones antisemitas y de odio”.

Asimismo, el partido exhortó a la Asociación de Grupos de Carnaval del Uruguay (DAECPU) y a la Intendencia de Montevideo a “velar por el cumplimiento de las normas que prohíben la difusión de mensajes de odio y discriminación en el marco del carnaval”.

Para finalizar, la nota reafirma el compromiso del Partido Colorado con “la lucha contra el antisemitismo y todas las formas de discriminación”, asegurando que continuarán trabajando para evitar que incidentes de esta índole se repitan en el futuro.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL PARTIDO COLORADO EXPRESA SU FIRME RECHAZO A LA PARODIA DE 'EL MERCADER DE VENECIA' REALIZADA POR CABALLEROS

El partido colorado expresa su firme rechazo a la parodia de el mercader de venecia realizada por caballeros

Tags

repudio, manifiesta, carnaval, venecia, caballeros, colorado, mensajes, antisemitistas, partido, actuaciones, mercader, rotundo

Noticias relacionadas

3.8 * *Controversia en torno a la parodia de Caballeros en Carnaval 2025 por su contenido considerado "antisemita"*

3.7 * *B'nai B'rith repudia un fragmento de la parodia de Caballeros al considerar que se eligió una obra con tintes antisemitas*

3.7 * *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

5.0 * *El Partido Nacional se opone firmemente a la propuesta presentada por el Partido Colorado en relación al voto cruzado*

3.9 * *La Cámara de Diputados ya está conformada: conoce a los 99 legisladores electos que nos representarán en el período 2025-2030*

3.9 * *Grandes espectáculos se apoderan del Teatro de Verano: "Sorda de un oído", "Carambola", "Araca la Cana" y "Los Adam's" prometen noches inolvidables*

4.5 * *Se confirma la actividad oficial: "El carnaval siempre estuvo presente, solo se ajusta el formato*

4.8 * *Resultados de Opción Consultores: ¿Quiénes lideran las elecciones y cómo se perfila la composición del Parlamento?*

4.6 * *Se abrió en Montevideo una fascinante exposición que rinde homenaje al tradicional entierro del carnaval de Guichón*

4.1 * *Partido Colorado resalta la relevancia de contar con candidatos provenientes del interior del país*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo